

市民と議会との語る会実施報告書

| | | |
|-------------|---|---|
| 日 | 時 | 令和6年8月26日(月) 午後1時から午後2時30分まで |
| 会 | 場 | 越前市役所 第3委員会室 |
| 出席議員 | | 教育厚生委員会 委員長 清水 一徳 副委員長 能勢 淳一郎 橋本 弥登志 吉田 啓三 題佛 臣一 川崎 悟司 前田 修治 |
| 欠席議員 | | なし |
| 参加者(市民) | | 越前市スポーツ協会 8名 |
| 開会挨拶・司会・記録 | | 司 会：前田 修治 記 録：能勢 淳一郎 |
| 記録 (報告者) | | <p>【概要】</p> <p>教育厚生委員会における政策サイクルの取組に関連して、越前市スポーツ協会との語る会を行った。</p> <p>越前市スポーツ協会から、運営上困っていることや今後取り組みたいことを聴取し、その他自由な意見交換を行った。</p> <p>【内容】</p> <p>市スポーツ協会</p> <p>スポーツ振興というものをベースとしての中央体育館の指定管理だと思っていたが、仕様が変更になり、本拠おもとの中央体育館の指定管理を継続的に取れなかったのは、我々の不徳の致すところで、協会の活動の財源を考える上で、非常に大きいことだった。</p> <p>今、20代30代の若い人たちに職員として入ってもらっているが、給料を年々上げていかなくてはならない。意欲を持った若い人たちが自分の人生設計がそこで持てるような形で育成できたらなと考えている。</p> <p>若いアイデアをスポーツ行政に出していけるよう、職員の給料はしっかり確保して従来のあり方よりも自主財源をみつけながらやっていきたい。</p> <p>議員</p> <p>数年コロナで止まっていた体育祭などの再開でどのような点が苦勞され、どれくらい戻ってきたか。</p> <p>市スポーツ協会</p> <p>各地区の実情は様々で戻り切れてない。</p> |

議員

外でやるスポーツなどの昨今の異常な暑さ対策は。

市スポーツ協会

野球などをナイターでできないか協議を進めている。

しかし、電気料金などの経費増があるので補助金の増になるため、意見の集約をしながら要望せざるを得ない。

議員

物価も消費税も最低賃金も上がっている中で、運営に係る市からの補助金が13～14年間変わっていないが、市スポーツ協会からの意見は。

市スポーツ協会

昔からスポーツ課へ事務局2人体制を要望しているが認められていない。市スポーツ協会が今どんなことをしているか、一度見て確認してほしい。最初に、事務局職員の給料を決めたのはスポーツ課であり、全然上がっていない。

役員は無報酬である。

指定管理の仕事がなくなると、運営できず潰れてしまう。

事務局が1人では、市スポーツ協会本来の仕事は回せない。

市スポーツ協会

スポーツイベントは土日が多いので、1人では代休も取れない。

補助金額が変わらなかったなので、給料増額も要望しづらかった。

市スポーツ協会

スポーツ課が、計画・企画し、市スポーツ協会が実践する安定して持続可能な管理運営を目指す必要がある。

スポーツ課が、スポーツ施設毎の今後の運営方針を市スポーツ協会と相談して決めてもらいたい。

野球・サッカー場のような専用のスポーツ施設はノウハウとメソッドを持っている競技団体を束ねている市スポーツ協会が委託し、その他の体育館などは通常の指定管理にするほうがコスト縮減とサービス向上になる。

議員

スポーツ課との連携は。

市スポーツ協会

施設に何かあった場合、所有者のスポーツ課へ報告、連絡、相談している。

議員

(補助金の収支報告書について)

Q. 人件費の不足事実の確認

A. 一人分の給与も満足な補助はされていない。

Q. スポーツ振興のための各種講座は。

A. 運営費のスポーツ振興費から出ている

Q. 指定管理運用積立 前年度比 500 万円増加確認

A. 中央体育館指定管理時の収益。今は少ない。

Q. 運営できる積立は指定管理運用積立の 3,000 万円か。

A. 指定管理の運用積立は赤字補てんや備品代、損害賠償などに備える。

Q. 受託事業で本体の人件費をみると余裕がでるか。

A. 受託事業も市民体育大会も形態が変わるかも知れない。

そのような不安定な部分で人件費をみると、状況が変わったときに対応できないため、本体で人件費を確保したい。

市スポーツ協会

スポーツ課は、教育委員会全体で話し合っって対応を決めてほしい。

若い人に働いてもらうなら給料問題は重要である。

市スポーツ協会事務室が、大変窮屈で役員が座る場所すらない。

コロナ禍で落ち込んだものを取り戻すなら相応の予算が必要である。

市民体育大会をまずスポーツアリーナの利用予定に入れてほしい。

市スポーツ協会

市スポーツ協会補助金の 1 割はスポーツ少年団に使用している。

少ないと大会に活気がなくなる。

市スポーツ協会

組織を動かすにはヒトモノカネが重要である。

令和 6年 9月 12日 越前市議会議長 様

教育厚生委員会 委員長 清水 一徳